



Les changements de la rentrée à l'INS2I

De nombreux mouvements s'opèrent au niveau de l'équipe de l'institut.

Retrouver [l'organigramme](#),

mais aussi les [portraits des personnels](#),

ainsi que le mot d'accueil de rentrée d'Adeline Nazarenko, directrice de l'INS2I.

Chères et chers collègues,

Je suis heureuse de vous souhaiter une bonne rentrée. C'est toujours une période intense mais je suis sûre que l'année 2023-2024 s'annonce féconde scientifiquement.

Comme vous le savez, nos disciplines informatiques sont toujours en mouvement et continuent à se développer, du fait de la dynamique intrinsèque des sous-disciplines, de leurs interactions croissantes, des interfaces avec les autres sciences et des attentes de la société qui ne cessent de croître.

Pour mieux accompagner les scientifiques, les laboratoires et les communautés dans cette voie, l'équipe de l'institut se renforce en cette rentrée : le pôle communication s'étoffe pour mieux faire connaître et rayonner nos disciplines scientifiques ; le pôle valorisation monte en puissance, en particulier dans l'accompagnement des projets logiciels ; nous mettons en place des missions transverses quand il y a besoin, ponctuellement ou durablement et sur une thématique donnée, de coordonner des membres de l'équipe de l'institut avec d'autres acteurs ; un nouveau pôle va permettre de suivre les programmes nationaux parce que les actions de structuration nationale de l'INS2I se développent fortement ; etc.

Il y a donc beaucoup de nouvelles têtes dans les équipes scientifique et administrative de l'INS2I et d'autres vont bientôt arriver. Vous apprendrez à les connaître dans les semaines et mois qui viennent. À l'inverse, nous voyons partir – avec regret et gratitude – des collègues qui prennent une retraite bien méritée ou qui se lancent dans de nouveaux projets. Je tiens ici à les remercier de leur engagement au service de nos disciplines et de notre communauté.

Bonne rentrée à toutes et tous,

Adeline Nazarenko, directrice de l'INS2I